

China: Skoda verkauft 1,5 Millionen Autos

Skoda hat in China seit dem Marktstart im Jahr 2007 bis heute 1,5 Millionen Fahrzeuge im chinesischen Markt ausgeliefert. In den nächsten Jahren will der tschechische Autobauer weiter wachsen und die Verkäufe in seinem stärksten Einzelmarkt auf über eine halbe Million Autos pro Jahr steigern.

Skoda steigerte seine Auslieferungen seit dem Marktstart in China kontinuierlich, bis zuletzt auf 281 400 Auslieferungen pro Jahr. Das entspricht fast einem Viertel des Skoda-Gesamtabsatzes im letzten Jahr. Im ersten Halbjahr 2015 lieferte ŠKODA im chinesischen Markt 138 300 Fahrzeuge (+5,8%) aus. Bei seinen Aktivitäten baut der Hersteller auf die enge Zusammenarbeit mit der Volkswagen Group China und dem lokalen Partner Shanghai Volkswagen (SVW). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Octavia.
